
4 Pièces

110 m²

Réf. 993

536 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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Situé  au  3ème  étage  d'une  petite  copropriété  en  pierre,  cet

appartement  de  type  4  de  110m2  environ  au  sol  soit  101m2  carrez

environ,  bénéficie  d'une belle  luminosité  grâce à son emplacement  en

angle de rue. Le bien est composé d'une entrée, d'un beau séjour avec

vue  sur  la  cathédrale  Pey-Berland,  d'une  grande  cuisine  dinatoire,  de

trois chambres dont une suite parentale avec salle d'eau, d'une salle de

bains, d'un espace bureau et de WC. Une petite terrasse intérieure et

une  cave  agrémentent  cet  appartement.  Les  prestations  anciennes

conservées (cheminée, parquet, pierre apparente) accentuent ...

Located on the 3rd floor  of  a small  stone condominium, this  type 4 apartment  of

approximately  110m2  ON  THE  GROUND  OR  101m2  SQUARE  approximately,

benefits from a beautiful light thanks to its location at the corner of the street. The

property  consists  of  an  entrance,  a  beautiful  living  room  with  a  view  of  the

Pey-Berland  cathedral,  a  large  dining  kitchen,  three  bedrooms including  a  master

suite  with  shower  room,  a  bathroom,  an  office  space  and  WC.  A  small  interior

terrace and a cellar decorate this apartment. The preserved old features (fireplace,

parquet, exposed stone) accentuate the charm ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX
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